



“**Papistas y papas**” Javier Salvador,  
teleprensa.es

ANDALUCÍA | ALMERÍA | CÁDIZ | CAMPO DE GIBRALTAR | CÓRDOBA | **GRANADA** | HUELVA | JAÉN | MÁLAGA | SEVILLA | MURCIA | GIRONA |  
CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES | FÓRMULA 1 | 24 HORAS | MUNDIAL 2010 | ESPAÑA

► Granada ► Cultura ► [La UGR publica un libro sobre la transición...](#)

 

Lunes, 11 de Octubre 2010

[TELEPRENSA EN YOUTUBE](#) | [NOTAS DE PRENSA / SUSCRIPCIÓN](#)

**GRANADA**

TITULARES: ► [La Audiencia decide hoy sobre la nulidad de parte de las grabaciones...](#)

## La UGR publica un libro sobre la transición de la sociedad granadina, de mudéjares a moriscos

**El libro, publicado por la editorial de la UGR, es obra del catedrático de Historia Medieval de la Universidad de Málaga, Ángel Galán Sánchez**

08-10-2010 14:21



Ángel Galán Sánchez

GRANADA.- Con el título ‘Una sociedad en transición; Los granadinos de mudéjares a moriscos’, la Editorial Universidad de Granada acaba de publicar un libro de Ángel Galán Sánchez, catedrático de Historia Medieval de la Universidad de Málaga, en el que se recopilan trabajos de investigación publicados por el autor entre 1982 y 2005.

En estos trabajos reunidos en el volumen que ahora edita la UGR se estudia a los mudéjares y moriscos granadinos durante los siglos XV y XVI. El autor se centra en determinadas cuestiones singulares que tienen poco que ver con la imagen tradicional.

Algunos de los hilos argumentales que se proponen en este libro son: explicar las conversiones forzosas al cristianismo en el contexto de la historia europea; analizar los instrumentos de poder cristiano que permiten prolongar la diferencia más allá de las convicciones individuales de los vencidos; describir cómo evolucionan las costumbres, la vida económica o las instituciones heredadas del Islam en un reino castellano; prestar atención a la compleja estructura interna de estas comunidades; o estudiar las razones por las cuales las comunidades granadinas decidían o no emigrar al Islam independiente.

Ángel Galán Sánchez nació en Antequera (Málaga).

Se licenció en Historia en la Universidad de Málaga, con Premio Extraordinario, en 1981. Obtuvo el doctorado en 1985, en la misma universidad, con Premio Extraordinario de Doctorado. Ha sido Fleming Scholar-Posdoctoral Research Fellow en la Universidad de Edimburgo durante el curso académico 1985-1986. Investigador invitado por el Instituto de la Cultura Material de la Academia de Ciencias de Polonia en octubre de 1983; Professeur Invité en la Universidad de Lyon-2 durante la primavera del año 2000; Chercheur Invité en la Universidad de Paris I-Sorbona y Membre Associé de la École de Hautes Études en Sciences Sociales durante la primavera del 2004.

COMPARTIR ESTA NOTICIA

COMENTAR  
IMPRIMIR  
ENVIAR POR EMAIL



**El CAE de Guadix promociona la marcha en San Pedro de Alcántara**



**Suripanta Teatro rinde homenaje al Nobel de los cómicos**



**La malagueña Ma Victoria Atencia García, ganadora del VII Premio Internacional de Poesía 'Federico García Lorca'**

MAS LEÍDOS

- La UGR lidera un proyecto de Campus de Excelencia Internacional basado en las nuevas tecnologías y la salud
- Ayuntamiento y Obra Social La Caixa fomentarán con un proyecto la cohesión social en distrito Norte
- Blues Fever en concierto, en la UGR
- El PP afirma que las cuentas de la Diputación en 2009 evidencian que la gestión socialista es una “rémora” para los intereses de Granada
- El periodista granadino Antonio Mansilla gana el premio internacional de periodismo “Cesar Carlos”
- Los concejales de Izquierda Unida en Huetor Vega tachan de “dictatorial” la actitud del alcalde de Huetor Vega



**250 OPERACIONES**  
por tu cara bonita  
Con la Cuenta Multiplica  
Infórmate aquí

CORTAL CONSORS  
BNP PARIBAS

Gestionando comunidades desde 1975

Es autor de unos setenta trabajos de investigación, entre los que pueden citarse Los mudéjares del reino de Granada (1991); Una visión de la decadencia española: La historiografía anglosajona sobre mudéjares y moriscos (s. XVIII-XX) (1991), y en colaboración con R.G. Peinado Santaella, Hacienda regia y población en el reino de Granada: La geografía morisca a principios del siglo XVI (1997). Se ha centrado en el estudio de la población musulmana en el antiguo Reino de Granada en los siglos XV y XVI. Esto se complementa con un interés inicial por la arqueología medieval y por la historiografía sobre el pasado medieval hispano. En los últimos años se ha dedicado al estudio de la Hacienda regia en el reino de Granada y la Corona de Castilla.



**La UGR elaborará una carta de sustancias bioactivas de 26 vegetales y frutas de gran consumo**

**Envíanos un comentario**

\* Campos obligatorios.

\* Nombre:

\* Email:

\* Comentario:

\* Captcha:



Introduzca el contenido de la imagen.

**Comentarios:**

No hay comentarios

**Hemeroteca de cultura**

Día	Mes	Año	
<input type="text" value="Null"/>	<input type="text" value="Null"/>	<input type="text" value="Null"/>	<input type="button" value="Ver hemeroteca"/>

[Anteriores](#) | [Siguintes](#)



**El periodista granadino Antonio Mansilla gana el premio internacional de periodismo "Cesar Carlos"**

**Editorial Tleo presenta la primera antología de poetas palestinos de la resistencia que se publica en España**



**DOCUMENTOS DE INTERÉS**



**La música vuelve al kiosco del Salón**



**Blues Fever en concierto, en la UGR**



**Más de 120 mujeres participan en los talleres de yoga**

